



Regionales Gebäudemanagement

Energiebericht 2011

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	29.11.2012	Kenntnisnahme

Die Verwaltung hat den ersten gemeinsamen Energiebericht der Städte Hückeswagen und Wipperfürth fertig gestellt. Der Bericht umfasst 170 Seiten und ist eine Fortschreibung der Energieberichte aus dem Vorjahr.

Die Gesamtbilanz des Energieberichtes liegt dieser Vorlage als Anlage bei. Der komplette Energiebericht kann im Ratsinformationssystem angesehen bzw. heruntergeladen werden.

Im Bericht wurden die Energiekosten der Jahre 2007 – 2011 gegenübergestellt und miteinander verglichen. Dem Bericht lässt sich ebenfalls die Menge der erzeugten bzw. eingesparten CO² Emission entnehmen.

Des Weiteren wird auf energetische Sanierungsmaßnahmen, technische Veränderungen und nutzerbedingte Einsparungen hingewiesen.

Erstmalig wurden in dem Bericht auch die Verbrauchszahlen der Straßenbeleuchtung erfasst.

Sollte ein Ausschussmitglied Interesse an einer Papiaerausfertigung des Energieberichtes 2011 haben, so kann er sich an Frau Beck wenden.

Anlagen:

Auszug aus dem Energiebericht 2011